



En Peralta, Navarra, a 29 de julio de 2005

COMUNICACIÓN HECHO RELEVANTE

Muy señores nuestros:

En cumplimiento de lo establecido en el artículo 82 de la vigente Ley del Mercado de Valores, nos es grato comunicarle el siguiente HECHO RELEVANTE:

Que en el día de hoy, 29 de julio de 2005, ha sido suscrito en Milán, Italia, un contrato de compraventa de acciones en virtud del cual la sociedad Azkoyen Medios de Pago, S.A., sociedad unipersonal, íntegramente participada por AZKOYEN, S.A., ha adquirido las acciones representativas del 100% del capital social de la entidad mercantil de nacionalidad italiana COGES, S.p.a., a sus anteriores accionistas. El precio total de las acciones representativas del 100% del capital social de COGES, S.p.a., asciende a la cifra de 47,6 millones de euros.

La fórmula de pago consiste en la entrega de una cantidad de 22.615.860 euros en efectivo, un pago aplazado de 20.000.000 euros con vencimientos anuales por iguales importes los años 2006, 2007, 2008 y 2009, así como 700.000 acciones de AZKOYEN S.A. procedentes de autocartera de la propia sociedad.

COGES, S.p.a. sociedad de carácter familiar, tiene su sede en Schio (Vicenza, Italia), y fue fundada en 1977, estando considerada en la actualidad como empresa líder en Italia y en Europa en el desarrollo, producción y distribución de sistemas de pago "cashless" para máquinas vending. La empresa también produce y distribuye otros medios de pago, como selectores de moneda, monederos, lectores de billetes y sistemas para el control de presencia y de acceso a edificios. COGES S.p.a. cuenta con un gran prestigio empresarial por sus soluciones innovadoras, la fiabilidad de sus productos y el alto nivel de servicio ofrecido a sus clientes. La empresa siempre ha estado fuertemente enfocada en el mercado italiano que representa entorno al 80% de su facturación. Francia, España, Austria y Alemania son los otros mercados más importantes de Coges, S.p.a.

El plan de negocio de la sociedad COGES S.p.a. contempla para el 2005 unas ventas de 19 millones de euros y un EBITDA de 6,5 millones de euros. Actualmente COGES S.p.a. emplea a 95 personas.

A través de esta adquisición, el Grupo AZKOYEN, asume una posición de liderazgo europeo en medios de pago, ya que junto a COGES S.p.a. podrá contar con la

posibilidad de ofrecer a operadores y constructores de máquinas vending y recreativas una gama completa de productos y sistemas, de un alto contenido tecnológico. Además, el nuevo líder europeo tendrá una significativa presencia comercial en los cinco mercados principales del continente (España, Francia, Alemania, Italia y Reino Unido).

Adjuntamos a esta notificación la comunicación de prensa que con esta misma fecha se facilitará a los medios.

Atentamente

Francisco José Bauza Moré
Secretario no consejero del Consejo de Administración

Con esta operación, Azkoyen se convierte en uno de los líderes europeos en medios de pago para máquinas vending y recreativas

AZKOYEN ADQUIERE EL 100 POR CIENTO DE COGES, EMPRESA ITALIANA LÍDER EN MEDIOS DE PAGO, POR 47,6 MILLONES DE EUROS

- **Azkoyen abarcará nuevas oportunidades de negocio en los que el pago con tarjeta está adquiriendo un creciente protagonismo.**

Peralta, 29 de julio de 2005. Azkoyen ha adquirido hoy el 100 por ciento del capital de Coges SpA, compañía italiana líder en el segmento de medios de pago, por 47,6 millones de euros, que serán abonados mediante un pago en efectivo de 22.615.860 euros, 700.000 acciones procedentes de autocartera y un pago aplazado de 20.000.000 euros con vencimientos anuales por iguales importes en los años 2006, 2007, 2008 y 2009. Esta operación convierte al grupo español en uno de los líderes europeos en medios de pago para el sector vending y recreativo, al superar la facturación en este segmento los 50 millones de euros.

La suma de las actividades de las dos empresas creará grandes beneficios para los operadores de vending, ya que les permitirá contar con un sólido *partner* capaz de cubrir sus necesidades en medios de pago tradicionales (moneda o billete) y en sistemas *cashless*. El nuevo líder europeo tendrá una significativa presencia comercial en los cinco mercados europeos más importantes (España, Italia, Francia, Alemania y Reino Unido) y será líder absoluto en sus dos mercados de origen, España e Italia, los más dinámicos en los últimos años en Europa.

“Tras esta adquisición, y de acuerdo con el Plan Estratégico 2005-2007, Azkoyen confirma su apuesta por el mercado de los medios de pago -comenta Miguel Iraburu, presidente de Azkoyen-. Coges es una empresa con un fuerte componente tecnológico y de servicio, con productos altamente innovadores. El nuevo grupo tiene como objetivo ser referente en medios de pago”.

Además, la unión de ambas empresas generará importantes sinergias industriales y comerciales que reforzarán su posición en el mercado: Se comercializará una mayor gama de productos a través de canales de distribución ya establecidos por Azkoyen, habrá una mejor utilización de los recursos de I+D, se potenciará la oferta de productos integrados y se mejorará el acceso a cuentas claves con opciones de fomentar la venta cruzada.

La operación ha contado con Brogginí Consultants y con Socios Financieros como asesores externos.

Azkoyen, con sede en Peralta (Navarra), es un grupo español que cotiza en la Bolsa de Madrid y que opera en distintas áreas industriales, entre las que se encuentran la

fabricación de sistemas de pago y máquinas expendedoras automáticas, así como la distribución de productos para hostelería. La compañía alcanzó una facturación consolidada de 125 millones de euros en 2004, con un beneficio neto de 7 millones de euros, cuenta con 700 trabajadores y el año pasado obtuvo una revalorización en Bolsa del 42 por ciento. En 2005 acumula ya una revalorización del 25 por ciento.

Coges SpA, con origen en Schio (Vicenza), desarrolla, produce y distribuye una gama completa de medios de pago para máquinas automáticas. Fundada en 1977, es líder en Italia y en Europa en sistemas de pago *cashless*. En 2005, la empresa facturará 19 millones de euros, con un Ebitda del 33 por ciento. Coges es reconocida en el sector por su capacidad para ofrecer soluciones fáciles e innovadoras, así como por su alta calidad de servicio.